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La parole de Dieu dit que Jésus nous a donné le pouvoir.
Dis :

	y Je proclame que Jésus nous a donné le pouvoir de marcher sur les serpents 
et les scorpions et sur toute la puissance de l’ennemi et rien ne pourra nous 
nuire !

	y Jésus m’a donné le pouvoir ; je n’ai rien à craindre !

Éphésiens 1:15-22 « C’est pourquoi moi aussi, ayant entendu parler de votre foi au Sei-
gneur Jésus et de votre charité pour tous les saints, je ne cesse de rendre grâces pour vous, 
faisant mention de vous dans mes prières, afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, 
le Père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation, dans sa connaissance,  
et qu’il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l’espérance qui 
s’attache à son appel, quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu’il réserve aux 
saints, et quelle est envers nous qui croyons l’infinie grandeur de sa puissance, se mani-
festant avec efficacité par la vertu de sa force. Il l’a déployée en Christ, en le ressuscitant 
des morts, et en le faisant asseoir à sa droite dans les lieux célestes,  au-dessus de toute 
domination, de toute autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom qui se 
peut nommer, non seulement dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à venir. Il a 
tout mis sous ses pieds, et il l’a donné pour chef suprême à l’Église, »
L’on avait parlé des éphésiens à Paul ;  on lui avait dit que les portes s’étaient ou-
vertes, que les éphésiens avaient cru et il était très content. Il leur a écrit une lettre 
pour leur expliquer  ce qu’ils sont devenus en donnant leur vie à Jésus. Il leur a 
dit : « Là où vous êtes, vous êtes des enfants de Dieu, des élus. Dieu vous a sanc-
tifiés, Dieu vous a adoptés, pardonné, restaurés, révélé les secrets de son œuvre, 
scellés de Son Esprit. Il a fait de vous des héritiers de Dieu. En s’exprimant ainsi, 
Paul avait quelque chose dans sa pensée ; il savait que les enfants de Dieu ne com-
prennent pas facilement les choses spirituelles à cause de certains doutes et com-
plexes. Il ajouta alors ceci : «  Je prie que Dieu vous donne un esprit de sagesse et 
de révélation. Vous ne savez pas qui vous êtes ! Il faut que Dieu vous ouvre les yeux, 
qu’il vous donne la sagesse, la révélation de ce qu’on appelle un enfant de Dieu, le 
croyant en Christ. »
L’appel de Dieu t’introduit dans la vie à venir ; quand Dieu t’appelle, cela ne com-
mence pas dans le jeu et ne se termine pas dans le jeu, c’est un combat réel d’un 
bout à l’autre. Il y a une espérance qui s’attache à son appel. Quand Dieu t’appelle, 
considère que tu as tout gagné ; il y a la richesse, la puissance dans cette affaire. 
Paul dit qu’il prie que leurs yeux s’ouvrent  afin qu’ils voient que la puissance que 
Dieu a utilisée pour ressusciter Jésus est la même puissance qui habite en eux ! Le 
doute et l’ignorance sont de mauvaises choses. Il leur a dit : Jésus en qui vous avez 
cru, c’est Lui qui est au-dessus de tous les noms. Après Jésus, il n’y a rien, et il est en 
vous, il remplit tout en tous, Il est le chef de l’Église. 
Dis :

	y O merci Paul !

Que personne ne te trompe, tu as la foi. Quand on a la foi, il y a d’autres choses qui 
manquent ; c’est ce que Paul est en train de nous donner. Tu peux avoir la foi, mais 
dans l’ignorance, cela ne peut pas t’aider. À la foi, on ajoute d’abord la vertu pour ne 
pas qu’elle soit comme la foi des démons, et ensuite la connaissance. Paul ne veut 
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pas que nous soyons des ignorants.
Il y a quelque chose que Dieu nous donne quand Il nous appelle : c’est la vie éter-
nelle. L’autre mot qui désigne la vie éternelle dans les Écritures, c’est l’espérance. 
Nous sommes les héritiers de Dieu et les cohéritiers de Jésus. Cela signifie que 
lorsque tu lis la bible et vois une promesse faite à Jésus, c’est aussi la promesse 
de Dieu pour toi. Par exemple, si tu lis dans la bible que Dieu dit à Jésus : ‘‘ Je ne 
vais jamais te laisser dans la tombe. Tu seras ressuscité.’’, cela veut dire que toi 
aussi, Dieu ne te laissera jamais dans la tombe ; Il va te ressusciter. Si Dieu dit à 
Jésus : « Va casser les prisons ! » Considère qu’Il t’a dit la même chose : « Va casser 
les prisons ! » Il y a un héritage, la richesse dans cette affaire. 
Il peut nous transformer, Il en est capable, même si nous sommes comme des La-
zare spirituellement morts et qui sentent déjà. Non seulement il peut agir sur toi 
avec puissance, Il peut  également t’utiliser avec puissance ; tu peux délivrer ta 
famille et tu vas le faire. C’est pour cette raison que Jésus a dit : « je vous ai donné 
mon pouvoir. » Et dans Jean 20.21, il dit : « ... Comme le Père m’a envoyé moi aussi je 
vous envoie, » et aussi dans Jean 17.18 : « comme Tu m’as envoyé dans le monde, je les 
ai aussi envoiés dans le monde. » C’est une chose très sûre que Jésus répète afin que 
personne ne doute.
Tiens-toi debout.
David a dit : « mon âme, pourquoi t’abats-tu ? Espère en Dieu ! » 
Et toi, dis :

	y Mon âme, pourquoi veux-tu douter ? Crois !

Sinon tu seras fatigué, tu auras l’impression que le combat est difficile. Fortifie-toi 
dans la parole de Dieu et dis à ton âme :

	y Crois aux Écritures !

Lève ta main, dis :
	y Père, au Nom de Jésus, nous bannissons les querelles dans les familles !
	y Au Nom de Jésus, nous bannissons les violences ! 

Dans certaines familles, dès que quelqu’un se fâche, il prend la machette. Certains 
ramassent des gourdins, d’autres cognent la tête sur le mur ; ils pensent que c’est 
une bonne chose.

	y Au Nom de Jésus, nous bannissons les violences, les querelles, les divisions !
	y Au Nom de Jésus, nous détruisons les faux dieux ! Nous dispersons toute 
l’armée des démons qui excite à la colère, à la violence, qui pousse les gens 
dans l’ivrognerie !

	y Au Nom de Jésus, nous brisons les chaines et dispersons tous les démons 
qui poussent les membres de nos familles à chercher la religion sans Jésus ! 
Religion sans Jésus, tu es jugée !

Romains 10.1-3 : « Frères, le vœu de mon cœur et ma prière à Dieu pour eux, c’est qu’ils 
soient sauvés. Je leur rends le témoignage qu’ils ont du zèle pour Dieu, mais sans intelli-
gence: ne connaissant pas la justice de Dieu, et cherchant à établir leur propre justice, ils 
ne se sont pas soumis à la justice de Dieu; »
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Paul dit qu’il prie pour ses parents. Il y a des prières qu’il a élevées pour l’Église, 
mais dans ce passage, ce sont les prières qu’il a élevées pour ses frères dans la 
chair. Et certains de nos frères biologiques ont du zèle. Ils vont à l’Église, donnent 
de l’argent à Dieu, mais sont immoraux et n’acceptent pas la repentance. Ils nour-
rissent les pasteurs et les prêtres mais si tu leur parles de la repentance, ils vont 
dire que tu les juges. Ils ont du zèle mais sans intelligence. Il faut les délivrer. Ils 
ne savent pas que tout est entre les mains de Jésus, que l’Esprit de Jésus fortifie 
l’homme, et  lui donne la puissance pour marcher. Ils ne savent pas qu’il est écrit : 
«  Sans moi, vous ne pouvez rien faire. »
Lève ta main droite et dis :

	y Nous jugeons l’armée des démons, des méchants esprits qui poussent nos 
familles à pratiquer les religions sans Jésus, à le faire joyeusement avec une 
bonne conscience !

	y Nous jugeons tous les démons qui sont utilisés par Satan. Nous arrachons les 
âmes entre les mains des démons ! Nous bannissons les mensonges, nous 
jugeons les falsifications des Écritures, au Nom de Jésus ! (Continue à prier 
en langues)

	y Au Nom de Jésus, nous jugeons les faux raisonnements, toute philosophie, 
toute pensée païenne sur laquelle les gens s’appuient pour résister à Dieu ! 
Nous jugeons les pensées humaines, les inspirations démoniaques, les fausses 
doctrines, les sectes pernicieuses. Au nom de Jésus, nous les balayons !

	y Au Nom de Jésus, nous jugeons le culte des morts ! Nous proclamons que les 
morts ne sont pas des dieux ! 

Un jour, dans un songe, je prêchais dans une salle. Il y avait environ quatre per-
sonnes qui étaient habillées en noir. J’ai dit : « au Nom de Jésus, sortez ! » et rien ne 
s’est passé et je l’ai répété une deuxième fois, rien ne s’est passé et pour la troisième 
fois, quand j’ai dit : « au Nom de Jésus, sortez ! », ils sont sortis précipitamment. 
Mais ce qui est intéressant, c’est que pendant  qu’ils résistaient, ils disaient : « Pour-
quoi dit-on qu’on ne doit pas adorer les morts ? Nous devons nous aussi être ado-
rés ! » Et le Seigneur m’avait révélé que si j’avais dit pour la troisième fois : « au 
Nom de Jésus, sortez ! »  et qu’ils n’étaient pas sortis, nous allions rencontrer une 
résistance, de telle sorte que la conquête serait peut être arrêtée depuis longtemps. 
Des morts qui revendiquaient les adorations ; cela est venu dans mon esprit quand 
on a lancé la prière pour ce sujet.

	y Nous bannissons toute adoration des morts ! 

Dans certains villages, on met de l’argent dans le cercueil pour le transport du 
mort ; c’est le culte des morts. Certains peuples enlèvent le crâne du mort après 
quelques temps pour l’adorer. D’autres invoquent les esprits de morts. Il y a des 
danses spécifiques pendant les funérailles. Parfois on prépare des écorces qu’on 
demande de boire. Souvent on rase la tête, et l’on fait comme si ce n’est rien, mais 
c’est le culte aux morts.
Dis :

	y Au Nom de Jésus, nous bannissons le culte aux morts ! Nous bannissons les 
persécutions liées au culte des morts ! Au Nom de Jésus, nous arrachons des 
tourments tous les membres de nos familles qui souffrent des oppressions 
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des démons, des morts ! Nous jugeons les morts et les esprits des morts ! Au 
Nom de Jésus, nous jugeons ceux qui sont ici dans la foule ! Si un esprit s’est 
caché dans un corps ici, tu es jugé, foudroyé.  Sors et va-t’en ! Au Nom de 
Jésus, tu ne seras ni adoré ni obéi ! 

	y Au nom de Jésus, nous jugeons les morts qui ont volé les bénédictions de tous 
les membres des familles vivants, nous arrachons tout ! (prie en langues)

Dis : 
	y Satan, tu es vaincu, aucun esprit de mort ne doit résister ici,  au nom de Jésus 
Christ. Quelle que soit la raison pour laquelle tu es là, va-t’en ! 

	y Jésus a racheté toutes les âmes ; s’il y a un ancêtre qui habite un corps, un 
parent proche ou éloigné qui a réussi à posséder un corps, va-t’en, au nom de 
Jésus !

	y Si vous vous êtes associés pour former une coalition, je vous disperse ! Pas de 
coalition, je vous disperse ! Pas de renfort, je vous disperse ! Va-t’en,  esprit 
impur. Les morts, au séjour des morts !

Écoutez. Nous étions allés au Liberia. On nous a parlé d’une sorcière qui avait cher-
ché la délivrance et ne l’avait pas obtenue. Elle est venue à l’enseignement. Nous 
avons enseigné vendredi et samedi. Les délivrances étaient programmées pour di-
manche. J’avais modifié le programme et, le samedi, nous avons commencé à prier 
pour la délivrance. Cette femme a dit  que pendant qu’on priait, quelqu’un est entré 
dans la salle et lui a dit : «  Je vais enlever ce qu’on a mis sous ton pied ». Dès que la 
personne l’a enlevé,  elle s’est sentie légère et est tombée ; elle fut délivrée. 
C’est Jésus de Nazareth qui était entré et c’est pour cela que personne ne pouvait la 
délivrer. Cette femme cherchait la délivrance ; elle était fatiguée. Elle disait  que 
quand on préparait les grosses marmites de riz, et que le riz était bien chaud,  elle 
le tournait avec sa main. Elle a raconté qu’il y avait 1 200  filles qui avaient été ex-
cisées le même jour. On avait pris les parties prélevées après l’excision qu’on leur 
avait données à manger. Après cela, on l’avait nommée cheffe de toutes les autres. 
Elle est authentiquement délivrée aujourd’hui. À chacun de nos voyages au Libé-
ria,  elle est présente dans l’église. 

	y Si on t’a envouté, si on a mis quelque chose dans ton corps et que c’est cela 
qui cause toute la résistance et que tu ne sais pas ce qui se passe. Si on avait 
mis quelque chose sous ton pied pour t’envoûter, Jésus nous a donné le 
pouvoir  pour l’enlever maintenant. Si cela avait été mis dans ton oreille, nous 
l’enlevons. Si on t’avait envoûté à travers un verre d’eau ou de bière, cela va 
sortir. Si cet envoûtement avait été fait dans un plat de nourriture, cela va 
sortir et tu auras le repos de ton âme.

Lève ta main droite et dis :
	y D’un commun accord, nous jugeons tout objet qui sert de base de résistance, 
tout ce qu’on a introduit dans un frère à travers la boisson ou la nourriture 
, ou quelque chose qu’on a piqué sur son corps, tout ce qui sert d’ appui aux 
sorciers, aux esprits de mort, tout ce qui permet à un mari de nuit de voyager 
et de revenir comme si c’était chez lui, tout ce qui garde la porte ouverte, 
toutes les techniques qui ont été utilisées, les objets, les paroles incantatoires, 
les symboles. Au nom de Jésus, nous les brisons, nous les bannissons, nous 
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détruisons tout leur pouvoir. Nous enlevons tout, nous extirpons tout et nous 
libérons les âmes. Tu ne seras plus sorcière. Tu es délivrée ! Que tout ce qui a 
été mangé soit vomi. Tous les objets : un morceau de bois, de tissu, une feuille, 
même si ce sont des feuilles d’arbres,  nous jugeons tout, nous arrachons tout, 
nous brûlons tout et nous libérons toutes les âmes tenues captives. Sortez des 
prisons ! Jésus vous libère !

	y Si on a volé tes habits et qu’on les a mis dans une tombe pour établir le lien, 
nous te séparons de cet habit et nous libérons ton âme. 

	y S’il y a quelque chose de honteux qu’on a collé sur toi pour t’humilier, cela 
peut être la pauvreté, l’épilepsie, tout ce qu’on a fait pour coller la honte à ta 
personne, cela peut être le célibat, je déclare que Jésus te libère. 

	y Au nom de Jésus, que l’opprobre soit roulé, que l’opprobre soit roulé ! Que la 
honte soit roulée, que le mépris soit roulé !

	y Si on a jeté des déchets sur toi pour attirer le mépris contre ta personne, les 
déchets sur ton visage, tu es délivré ! Le sang de Jésus lave ton visage ! Le sang 
de Jésus lave ton nom !

	y Si on a échangé ton âme contre l’âme d’un animal. Si on t’a menti disant qu’on 
va te soigner, tu es délivré !

	y  Toute personne que les sorciers ont trompée, on t’a donné l’âme d’un animal, 
peut-être qu’on t’a enterré, on t’a dit de sacrifier un chien  ou un mouton et tu 
ne savais pas ce qui se faisait, Jésus te délivre !

	y Si on t’a envoûté à partir du sang qu’on a prélevé sur toi, tu es délivré !
	y Si on t’a enchainé au fond des mers, au fond des eaux, si tu es au fond des 
eaux, si tu es au fond des eaux, Jésus te libère, au nom de Jésus ! 

	y Si tu es dans un arbre, si on t’a envoûté dans un arbre, même si c’est là que 
tout le village est envoûté, Jésus te libère, cet arbre est déraciné ! (prions en 
langues) 

Lève ta main droite et dis : 
	y Au nom de Jésus, nous jugeons toute maladie dont les origines sont mystiques, 
consciemment ou inconsciemment. Toute maladie, toute maladie aux 
origines mystiques, tu es jugée, arrachée et jetée au feu. Nous brisons les 
origines. Va-t’en  chez la personne qui t’a envoyée (gardez le calme)


